

**reinigt . pflegt . schützt . reinigt . pflegt . schützt**

# **Westfalia<sup>®</sup> - Clean**

**Mit Wasserabperleffekt**

Hightech-Oberflächenschutz für:

- Fensterscheiben, Glas, Spiegel etc.
- Hinterlässt einen neutralen Schutzfilm, macht nachträgliche Reinigung einfacher.

- |   |   |
|---|---|
| <ul style="list-style-type: none"><li>▪ <b>Reinigen und versiegelt gleichzeitig</b></li><li>▪ <b>Optisch neutral</b></li><li>▪ <b>Vollkommen nichttoxisch</b></li><li>▪ <b>Enthält keine Lösungsmittel oder Alkohol</b></li></ul> | <p><u><b>Gebrauchshinweise:</b></u></p> <ol style="list-style-type: none"><li>1. auf die Oberfläche sprühen</li><li>2. mit einem Tuch komplett trocken polieren</li><li>3. Falls notwendig, wiederholen</li></ol> |
|---|---|

**Hightech Produkt aus der Flugzeugindustrie.**

**Nichttoxisch and absolut sicher!**

**Jetzt: Benutzen Sie Westfalia-Clean 1 – 2 Mal pro Jahr! Einfach den Staub mit einem trockenen oder feuchten (nicht nassen) Tuch abwischen und danach, falls erforderlich. Hightech-Oberflächenschutz, der auf der Flugzeug-Reinigungstechnik basiert, z. B. Hubschrauberkanzeln, wo Sicherheit ohne eine klare Sicht nicht möglich ist.**

Einfache Anwendung: **Westfalia-Clean** aufsprühen und mit einem trockenen Tuch sauber wischen, so wird Pflege und Reinigung zum Kinderspiel! Je nach Bedarf trocken oder feucht (nicht nass) abstauben. **Westfalia-Clean** reinigt und versiegelt gleichzeitig alle glatten Oberflächen mit einer mikroskopischen feinen glatten Schicht, so kann sich Schmutz und Staub nicht mehr langfristig anhalten. **Westfalia-Clean** Mikroversiegelung ist wasserabstoßend und antistatisch und vermindert Kalkablagerungen. **Westfalia-Clean** ist extrem sparsam und umweltfreundlich, antiallergisch, ungefährlich, völlig ungiftig und ohne Lösungsmitteln und Alkohol. Witterungseinflüsse wie starke Sonneneinstrahlung oder wetterbedingte Temperaturschwankungen üben keine schädlichen Auswirkungen aus und Eisbildung sowie Beschlagen wird reduziert. **Westfalia-Clean** schützt und versiegelt langfristig Glas (Fenster, Glastüren, Duschwände, Wintergärten, Glasfassaden, Windschutzscheiben, Fahrstühle, Schaufenster, Vitrinen, Theken) Plexiglas, Spiegel, Fliesen, Keramik, Porzellan, sanitäre Armaturen usw. Es verhindert bzw. reduziert das Anhaften von Schmutzpartikeln, Fingerabdrücke usw. und erleichtert die Reinigung und Pflege danach. Geschützt und versiegelt werden auch alle glatten Kunststoffoberflächen sowie Lackoberflächen, Autolacke, Metallic- und Klarlacke, aber auch Ceranfelder und Bügeleisenflächen.

**reinigt . pflegt . schützt . reinigt . pflegt . schützt**

**cleans . cares . protects . cleans . cares . protects**

# **Westfalia<sup>®</sup> - Clean**

With water repellency effect

High-Tech surface protection for:

- Windows, glass, mirrors etc.
- Leaves behind a natural protection layer, making subsequent cleaning easier.

- **Cleans and seals at the same time** User instructions:
- **Optically neutral** 1. Spray onto surface
- **Completely non-toxic!** 2. Polish until dry using a cloth
- **Does not contain solvents or alcohol** 3. Repeat if necessary

**High-tech product from the aircrafts industry.**

**Non-toxic and completely safe!**

**Now: only use Westfalia-Clean 1 – 2 times per year! Simply dust down using a dry or damp (not wet) cloth as and when necessary. High-tech surface protection that is based on aircraft cleaning technology like helicopter cockpits, where safety is not possible without a clear view.**

Easy to use: Spray on **Westfalia-Clean** and wipe down using a dry cloth for care and cleaning that is child's play! Wipe down using a dry or damp (not wet) cloth as and when necessary. **Westfalia-Clean** simultaneously cleans and seals all smooth surfaces with a microscopically fine, smooth layer, meaning that dirt and dust are no longer able to adhere over the long term. **Westfalia-Clean** micro sealant is water-repellent, antistatic, and prevents the build up of lime. **Westfalia-Clean** is extremely economical and environmentally friendly, antiallergenic, safe and completely non-toxic and contains neither solvents nor alcohol. Weathering factors such as strong sunlight or seasonal variations in temperature no longer have a detrimental effect, and the build up of ice and condensation is also reduced. **Westfalia-Clean** provides long-lasting protection and seals glass products (windows, glass doors, shower partitions, conservatories, glass fronts, windscreens, lifts, shop windows, display cases, counters), Plexiglas, mirrors, tiles, ceramics, porcelain, bathroom products, etc. It reduces and prevents the adhesion of dirt particles, finger marks etc. and makes subsequent care and cleaning easier. All smooth plastic surfaces, varnished surfaces, car paints, metallic and clear varnishes as well as ceramic hobs and ironing surfaces can also be protected and sealed.

**cleans . cares . protects . cleans . cares . protects**